

## Candidatas y Candidatos, Conóceles

### Ficha Candidatura

#### DIPUTACIÓN PROPETARIA



#### Datos de la persona Candidata(o):

**Nombre:** MARINA HURTADO ESTRADA

**Edad:** 58 AÑOS

**Apodo:** SIN DATOS

**Escolaridad:** UNIVERSIDAD

**Distrito:** DÉCIMO SÉPTIMO

**Genero:** MUJER

**SUPLENTE:**

**Correo:**



PARTIDO LIBERAL

## Medios de Contacto

#### Dirección de campaña:

Dalias #301 Esquina con alcatraces, colonia girasoles 2,

Escobedo NL

**Whatsapp:** Sin datos

#### Teléfono de contacto:

81 1904 7725

**Whatsapp:** Sin datos

**Correo público:**  Sin datos

## Redes Sociales

<https://www.facebook.com/marinahurtadomx/>

[https://www.instagram.com/invites/contact/?i=z4n53l520y53&utm\\_content=fdu80c](https://www.instagram.com/invites/contact/?i=z4n53l520y53&utm_content=fdu80c)



## Propuestas Electorales

#### Propuesta 1:

Propuesta 1: Mejora en el Suministro de Agua

La población objetivo para esta propuesta son los residentes de la ciudad que actualmente experimentan cortes de agua sin previo aviso y aquellos interesados en la conservación y el uso sostenible del recurso hídrico.

#### Propuesta 2:

Propuesta 2: Mejoras en el Transporte Público

La población objetivo para esta propuesta son los residentes de la ciudad que dependen del transporte público para sus desplazamientos diarios, incluyendo trabajadores, estudiantes y personas de bajos ingresos.

Este grupo incluye a los habitantes de áreas urbanas y suburbanas que dependen del suministro de agua municipal.

Las metas para esta propuesta son eliminar los cortes de agua repentinos y garantizar un suministro constante y confiable de agua potable para todos los residentes de la ciudad. Se pretende establecer un sistema de notificación que avise a los ciudadanos con al menos 24 horas de anticipación sobre cualquier interrupción planificada en el suministro de agua.

El plazo que se busca es implementar un sistema de notificación para cortes de agua con al menos 24 horas de anticipación en un plazo de 6 meses a partir de la aprobación de la política. Asimismo, mejorar la infraestructura y los procesos de suministro de agua para eliminar los cortes repentinos en un plazo de 2 años.

Este grupo incluye a los habitantes de áreas urbanas y suburbanas que utilizan el transporte público como su principal medio de transporte.

Una de las metas es aumentar la disponibilidad de unidades de transporte público para reducir los tiempos de espera y la congestión en las rutas más transitadas. Asimismo, se busca establecer tarifas accesibles que permitan un acceso equitativo al transporte público para todos los residentes, independientemente de su situación económica. Quiero establecer las rutas de transporte público que han sido eliminadas o reducidas, especialmente aquellas que sirven a áreas periféricas o mal conectadas.

Se pretende aumentar la flota de unidades de transporte público en un 20% en un plazo de 1 año a partir de la aprobación de la política. Voy a revisar y ajustar las tarifas del transporte público para garantizar su accesibilidad para todos los residentes en un plazo de 6 meses. Restablecer las rutas de transporte público perdidas en un plazo de 1 año, priorizando aquellas áreas con mayor necesidad de conectividad y accesibilidad.

#### **Propuesta en materia de Género:**

La población objetivo para esta propuesta son las mujeres emprendedoras y aquellas interesadas en iniciar su propio negocio especialmente aquellas que enfrentan desafíos y barreras económicas, sociales y culturales para acceder a oportunidades de emprendimiento. Este grupo incluye a mujeres de todas las edades, niveles educativos y áreas geográficas que buscan desarrollar habilidades empresariales y generar ingresos a través de iniciativas empresariales.

La meta es proporcionar programas de capacitación específicos para mujeres emprendedoras que aborden sus necesidades y desafíos únicos en el ámbito empresarial y facilitar talleres de autoempleo que fomenten la autonomía económica de las mujeres y promuevan la creación de negocios sostenibles y rentables. Además de promover la igualdad de oportunidades en emprendimiento al ofrecer apoyo y recursos especializados para superar las barreras de género y fomentar la participación activa de las mujeres en el sector empresarial.

Busco implementar programas de capacitación para emprendimiento de mujeres en un plazo de 6 meses a partir de la aprobación de la iniciativa de ley o política pública.

Organizar talleres de autoempleo para mujeres en situación de vulnerabilidad en un plazo de 1 año. Quiero evaluar y ajustar continuamente los programas y talleres en función de las necesidades y retroalimentación de las mujeres participante garantizando su efectividad y relevancia a lo largo del tiempo.

#### **Trayectoria Política:**

Durante mi trayectoria desde el 2015 hasta el 2023, he tenido el honor de participar activamente en brigadas de asistencia social en colaboración con diversas organizaciones de la sociedad civil. A lo largo de estos años, he contribuido en la ejecución de programas y actividades diseñadas para brindar apoyo directo a la comunidad. Esto incluye la organización y facilitación de cursos y talleres de oficios destinados a mejorar las habilidades y oportunidades de empleo de los participantes.

Además, he coordinado servicios de registro civil para garantizar el acceso a documentos legales y formales que son fundamentales para el

ejercicio de los derechos ciudadanos. También he promovido y ejecutado programas de desarrollo social dirigidos a mejorar la calidad de vida de los habitantes de la comunidad, mediante la entrega de recursos y servicios básicos. Asimismo, he organizado campañas de esterilización canina y vacunación, con el objetivo de promover la salud y el bienestar animal en la comunidad.

Asimismo, he contribuido en la distribución de aparatos de movilidad para personas con discapacidad, con el fin de mejorar su autonomía y calidad de vida. Finalmente, he coordinado la asistencia de diferentes departamentos gubernamentales para brindar atención personalizada a los ciudadanos, abordando sus necesidades y preocupaciones de manera integral. A través de mi participación en estas actividades, he tenido la oportunidad de colaborar estrechamente con la comunidad y de contribuir de manera significativa al bienestar y desarrollo de quienes más lo necesitan.

### **¿Porqué quiero ocupar un cargo público?**

Quiero ser diputada local porque realmente quiero hacer una buena jugada para la gente. Quiero hacer cambios que realmente importen y marque la diferencia en la vida de todos. El Congreso es como mi campo de juego para luchar por causas que me importan y ayudar a mover las cosas en la dirección correcta. Me encanta la idea de tener la oportunidad de representar a la gente y hacer que sus voces sean escuchadas en las decisiones que se toman. Estoy lista para el desafío y emocionada de hacer mi parte para hacer de nuestra comunidad y distrito un lugar aún mejor para todos. ¡Vamos a hacerlo!

### **Historia profesional y/o laboral**

Durante los últimos 20 años, he tenido el privilegio de trabajar en una empresa dedicada al cuidado de la piel y la belleza. En este rol, me he dedicado a impulsar el desarrollo profesional de las mujeres en el campo de las ventas y el liderazgo. A lo largo de mi trayectoria, he fortalecido el valor y la autoestima de estas mujeres, lo que les ha permitido no solo ser un respaldo en la economía familiar, sino también convertirse en el sustento principal de sus hogares a través de su trabajo.

Además, he tenido la oportunidad de impartir talleres a padres de familia en las escuelas de tiempo completo, específicamente en el sistema educativo de Nuevo León. Estas experiencias me han permitido contribuir al crecimiento personal y profesional de aquellos con quienes he trabajado, así como fortalecer el tejido social y comunitario en el ámbito educativo.

**ÚLTIMO GRADO DE ESTUDIOS**   
UNIVERSIDAD / CONCLUIDO

**CURSOS/DIPLOMADOS**

